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Kleine Anfrage
der Abgeordneten Maritta Böttcher, Heinrich Fink
und der Fraktion der PDS

Umsetzung des Emmy-Noether-Programms

Wir fragen die Bundesregierung:
1. Wie viele Bewerbungen von Graduierten gab es für eine Förderung im Rah-

men des Emmy-Noether-Programms?
2. Wie waren die Anteile von Frauen und Männern an den Bewerbungen?
3. Wie viele Graduierte werden derzeit im Rahmen des Emmy-Noether-Pro-

gramms gefördert?
4. Wie sind die Anteile von Frauen und Männern unter den Geförderten?
5. Aus welchen Fachgebieten kamen die Bewerbungen in welchen Anteilen?
6. Wie verteilt sich die Förderung über die Fachbereiche?

Berlin, den 8. September 1999

Maritta Böttcher
Heinrich Fink
Dr. Gregor Gysi und Fraktion
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